

FRAKTION DER SPD IN DER GEMEINDEVERTRETUNG NEUHOF

Neuhof, 13.11.2024

Die SPD-Fraktion beantragt zur Aufnahme auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung Neuhof:

Antrag der SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung Neuhof

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Die Gemeinde Neuhof veranstaltet eine Wahlparty für Jugendliche und Erstwähler am Abend der nächsten Bundestagswahl.

Dazu erhalten alle 16-18-Jährigen sowie alle Erstwähler eine schriftliche Einladung. Es erfolgt zusätzlich eine Bewerbung im Gemeindeblatt und auf der gemeindlichen Homepage.

Gemeinsam mit dem Jugendbetreuer wird ein Public Viewing der Wahlergebnisse organisiert mit anschließender Möglichkeit zu Diskussion und Austausch bei jugendgerechter „cooler“ Musik und kostenfreien Kaltgetränken.

Begründung:

Die Aktion dient der politischen Bildung. Sie soll das Interesse junger Menschen für Politik wecken und verstärken und Politikverdrossenheit entgegen wirken.

Die Veranstaltung kann im kleinen Saal des Gemeindezentrums durchgeführt werden, an der auch sonstige Bürger teilnehmen können..

Für die SPD-Fraktion

Petra Hartung
Fraktionsvorsitzende

